
هل نَبُتَ للملك سلمان مرارة جديدة؟

  

التغيير

بعد تداول العديد من الأنباء المتضاربة عن الوضع الصحي للملك سلمان بن عبدالعزيز، أعلن الديوان

الملكي فجر الإثنين أن الملك سلمان أُدخل مستشفى الملك فيصل التخصصي بالرياض لإجراء بعض الفحوصات

جراء وجود التهاب في المرارة.

يمكن لهكذا إعلان أن يكون أمرًا طبيعيا جداً في حال كان للملك سلمان مرارة.

إلا أننا في صحيفة الواقع السعودي علمنا ومن مصدر مقرب من الأسرة الحاكمة لم يمانع من ذكر اسمه وهو

"حمد بن خالد السديري" أن الملك سلمان ومنذ سنين طويلة إي قبل أن يصبح ملكاً، أجرى عملية استئصال

للمرارة.  الأمر الذي يجعلنا نتساءل، هل أنبت الملك سلمان مرارة جديدة؟!  أم أن الملك سلمان خارق

للطبيعه وولد بمرارتين؟! ولماذا يخفي الديوان الملكي حقيقة مُصاب الملك سلمان عن الشعب؟؟.
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